

Jörg Wessarges (links) dankt Tasso Dannarumma für die gelungene Kellersanierung.

Feuchtigkeit seit zehn Jahren ausgesperrt

innotech garantiert langfristig hohe Kundenzufriedenheit.

Metallbaumeister Jörg Wessarges kennt sich mit Baustellen aus. Der erfolgreiche Unternehmer aus Burgwedel führt seinen Metallbaubetrieb bereits in der zweiten Generation und genießt in Fachkreisen einen guten Ruf. Was aber macht ein Handwerksmeister, wenn er Mängel an der eigenen Immobilie feststellt? Wessarges hatte in Großburgwedel vor über zehn Jahren einen attraktiven Neubau durch einen Bauträger errichten lassen. Bald nach dem Einzug musste er jedoch feststellen, dass es im Keller massive Probleme mit einlaufendem Wasser gab. Schnell war ihm klar, dass er selbst hierfür keine Lösung parat hatte und sich nach einem geeigneten Fachbetrieb umschauen musste. Jörg Wessarges erinnert sich: "Meine Eltern sind 2002 auf der Ausbaumesse Langenhagen gewesen und haben dort die Firma innotech entdeckt. Anschließend habe ich Informationsmaterial angefordert und ein Beratungsgespräch vereinbart. Wir hatten noch ein Alternativangebot, aber dieser Betrieb wirkte bei weitem nicht so professionell wie die innotech GmbH." Die Ansprüche des Handwerksmeisters an den Burgwedeler Sanierungsfachbetrieb waren hoch. "Natürlich weiß ich, worauf ich bei der Ausführung achten muss", schmunzelt Wessarges und betont, dass er mit der Beratung und Umsetzung sehr zufrieden gewesen sei. "Es wurde mir eins zu eins erklärt, was getan wird und wie das Material beschaffen ist. Ich konnte es sogar vorher sehen und selbst prüfen", erinnert sich Jörg Wessarges. Er entschied sich nach ausführlicher Analyse durch inntoech für eine Innenabdichtung. Der Sachverständige sowie Holzund Bautenschutztechniker Tasso Donnarumma, der in der Unternehmensleitung von innotech den Vertrieb verantwortet, erläutert dazu: "Eine Außenabdichtung wäre durch die Tiefe des Kellers sehr aufwändig gewesen und hätte das Dreifache unserer Lösung gekostet. Mit einer Innenabdichtung konnten wir eine absolut effektive Alternative anbieten, die zudem schneller abgewickelt wird und sauberer ist." innotech entfernte Putz und Farhe der Innenwände, dichtete das feuchte Mauerwerk mit PU-Harz-Injektionen ab, legte eine Salzsperre an und schützte die Wände abschließend mit einem speziellen Sanierputz. "Wir sind mittlerweile seit 15 Jahren erfolgreich und seit 10 Jahren durch den TÜV zertifiziert. Für unsere Arbeiten setzen wir stets qualifiziertes Personal ein, das ständig weitergebildet wird", betont Tasso Donnarumma und fährt fort: "Wir arbeiten nur mit hochwertigen Produkten und Maschinen. Unsere oberste Maxime ist absolute Termintreue, Transparenz und Seriosität vom Angebot bis zur Festpreisgarantie." Garantieversprechen gibt innotech auch für die Lebensdauer

seiner Bauwerksabdichtungen über ein ganzes Jahrzehnt hinweg. So galt nach abgelaufenen zehn Jahren nun auch der Besuch von Tasso Donnarumma dem Burgwedeler Anwesen von Jörg Wessarges, um sich persönlich bei einer Begehung vom Zustand der Kellerwände zu überzeugen. "Alles ist bestens, die Innenabdichtung hält einwandfrei", lautete sein Fazit. Und auf die Frage seines zufriedenen Kunden nach der Langzeiterfahrung solcher Sanierungen antwortet Donnaruma: "Seit etwa 50 Jahren gibt es positive Langzeiterfahrungen in Bezug auf Injektionstechnik in Kombination mit nachträglicher Innenabdichtung." So darf Jörg Wessarges dank der kompetenten Hilfe der innotech GmbH auch nach zehn Jahren sicher sein, die beste Entscheidung für seine Immobilie getroffen zu haben.

Info: innotech GmbH, Ehlbeek 17, 30938 Burgwedel, Tel. 05139 278260, www.innotech-team.de



Ein starkes Team steht hinter dem Namen innotech.